

Der Modus französischer Nachhaltigkeitspolitik



Debatten und Entscheidungen

Frankreichs partizipative Willensbildungsprozesse im Umwelt- und Energiebereich zwischen deliberativer Demokratie und instrumenteller Politik

Von Dr. Florian Engels, M.A.

2024, 292 S., brosch., 69,- €

ISBN 978-3-7560-1226-8

(Sustainable Development in the 21st Century, Bd. 6)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1226-8

Wie kann die Gesellschaft in der Nachhaltigkeitspolitik mit einbezogen werden? Frankreich hat versucht dieser Herausforderung mit partizipativen Willensbildungsverfahren zu begegnen. Dies ist bemerkenswert, da das politische System des Landes ansonsten durch seine starke Fokussierung des politischen Betriebes auf den Präsidenten und die Regierung zu charakterisieren ist. Daher untersucht der Autor in diesem

Werk, unter Zuhilfenahme der deliberativen Demokratietheorie, ob die vergangenen französischen Konsultationsprozesse im Nachhaltigkeitsbereich als Neuausrichtung der Politikgestaltung gewertet werden können oder ob es sich bei den Verfahren lediglich um eine symbolische Beteiligungspolitik seitens der Regierung gehandelt hat.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.



Nomos

The French Sustainable Policy Mode



Debatten und Entscheidungen

Frankreichs partizipative Willensbildungsprozesse
im Umwelt- und Energiebereich zwischen deliberativer
Demokratie und instrumenteller Politik

By Dr. Florian Engels, M.A.

2024, 292 pp., pb., € 69.00

ISBN 978-3-7560-1226-8

(Sustainable Development in the 21st Century, vol. 6)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1226-8

How can society be involved in sustainability policy? France has tried to meet this challenge with participatory decision-making processes. This is remarkable as the country's political system is otherwise characterised by its strong focus on the political power of the president and his government. Therefore, in this work, with the help of

deliberative democracy theory, the author examines whether past French consultations in the field of sustainability can be seen as a reorientation of the country's policymaking process, or whether the procedures were merely a symbolic participation policy on the part of the government.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary